

CAMPEONATO ON-LINE DE AJEDREZ

Desde la concejalía de cultura y con la colaboración de José María Torres, se quiere hacer un campeonato de ajedrez on-line, en la que pueden participar tanto adultos como niños. Según la gente y edades que salgan, se harán varios grupos, para que los participantes de cada grupo sean lo más equitativos posibles.

Para apuntaos al campeonato, os tenéis que meter en la página **chess.com** y os tenéis que crear una cuenta.

Una vez creada la cuenta nos tenéis que enviar el usuario creado en **chess.com** y un número de teléfono a uno de estos dos contactos:

- Javi (651940616).
- José María (629731785).

Con esto, a través de vuestros teléfonos nos pondremos en contacto con vosotros.

Fecha límite para apuntarse, 24-03-2020, incluido.

AYUNTAMIENTO

SAN MARTIN DE LA VIRGEN DE MONCAYO

